Viernes 17 de agosto 2012

Última modificación 17.08.2012

El Financiero Angela Merkel compromete su apoyo al euro (AFP, Reuters) OTTAWA, 16 de agosto.- La canciller alemana Angela Merkel reafirmó este día su compromiso para ayudar a la zona euro y abogó durante su primera visita bilateral a Canadá por un acuerdo rápido para el libre comercio entre el país y la Unión Europea (UE). Dijo que debe actuarse rápido para resolver la actual crisis de la zona euro y que sentía que los líderes regionales estaban haciendo lo correcto. "Sabemos que en una zona monetaria común tiene que haber más responsabilidades políticas compartidas", señaló Merkel en Ottawa a la prensa tras reunirse con el primer ministro canadiense, Stephen Harper. P.C. Alemania, Unión Europea, crisis, economía mundial Inicia la consulta pública en Cofemer sobre Basilea III (Jeanette Leyva Reus) La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) envió a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) la Resolución modificatoria de las Disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito, para activar las nuevas reglas de Basilea III a la banca mexicana. La resolución fue elaborada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), y tiene como objetivo fortalecer la composición del capital neto de los bancos conforme a los lineamientos establecidos por el Acuerdo del Capital emitido por el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea, conocidos como Basilea III, los cuales fueron propuestos como una respuesta a las situaciones observadas durante la crisis financiera global iniciada en 2008. Con la regulación se pretende poner en ventaja competitiva a las instituciones de crédito que operan en el país, al aplicar las recomendaciones internacionales de manera anticipada, pues la gradualidad que adoptarán otros países llegará hasta 2019, por lo que podrán acceder a recursos de fondeo y de capital a menores costos. P.C. sistema financiero, Basilea III Ahora que comenzará una nueva legislatura, ¿por qué una reforma laboral en México? Carlos Alberto Martínez Castillo En los últimos 12 años se ha insistido en la necesidad de que el país cuente con una nueva ley laboral. Uno de los principales argumentos que se esgrimen para ello es su falta de actualización o, lo que es lo mismo, su obsolescencia. En muchas ocasiones las leyes pierden su actualidad por diversas causas, pero hay muchas leyes que perduran por décadas y hasta siglos, sin perder su aplicación práctica y funcionamiento social. En el caso de nuestro país, el tema central sobre la necesidad de contar con una nueva legislación laboral no debe manejarse bajo este argumento. P.C. reforma laboral, ley laboral Analizan publicar reglamento de la Ley General de Turismo Claudia Alcántara La Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal analiza la posibilidad de publicar el Reglamento de la Ley General de Turismo (LGT), antes de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) emita su resolución sobre la controversia constitucional en contra de esta ley, interpuesta por el gobierno del Distrito Federal. El subsecretario de Planeación Turística de la Secretaría de Turismo (Sectur) federal, Jorge Mezher, anticipó que la consejería, que funge como abogado del Presidente de la República, analiza sí jurídicamente no se cometería desacato a la ley, con la publicación del reglamento de la LGT. En entrevista, el funcionario expuso que la controversia interpuesta no limita a la Sectur federal a trabajar en el reglamento, que ya está listo y está en manos de la Consejería Jurídica. P.C. turismo, Ley General de Turismo Se desacelera la economía mexicana Eduardo Jardón La economía mexicana se desaceleró en el periodo abril-junio y se prevé que en la segunda mitad del año seguirá perdiendo dinamismo. El Producto Interno Bruto (PIB) del país creció 4.1 por ciento anual en el segundo trimestre. El avance fue menor al 4.5 por ciento de enero-marzo y del 4.3 por ciento que estimó el consenso de analistas. La moderación en la actividad económica obedece al deterioro del sector externo, y esto ha sido contrarrestado parcialmente por la dinámica del mercado interno. Marco Oviedo, economista en jefe para México de Barclays Capital, dice que el desempeño de la economía durante el trimestre confirma que los factores internos son cada vez más determinantes para el crecimiento. P.C. desaceleración económica, PIB, actividad económica El IGAE subió 3.8% anual en junio (Eduardo Jardón) El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) subió 3.8 por ciento anual en junio.Lo anterior fue producto de los aumentos observados en los sectores agropecuario, de 16 por ciento; industrial, de 3.7 por ciento, y servicios, de 3.6. En las cifras ajustadas por estacionalidad, la economía mexicana creció 0.9 por ciento en junio respecto al mes previo. Las actividades primarias subieron 4.08 por ciento, las secundarias 1.28 y las terciarias 0.32 por ciento. Las cifras confirman que la actividad productiva está en desaceleración, y se mantendrá en la misma situación en los siguientes meses, como resultado de un menor dinamismo del sector exportador. El reloj de los ciclos económicos del INEGI muestra que diversos indicadores como importaciones, exportaciones no petroleras, el índice adelantado y el número de trabajadores registrados en el IMSS- se encuentran en la fase de desaceleración.

P.C. INEGI, IGAE Alza en los precios afecta a 21.9 millones de trabajadores

Zenyazen Flores Si bien las alzas en los precios afectan el bolsillo de todos los trabajadores, especialistas señalan que esa situación daña más a quienes ganan entre uno y tres salarios mínimos, es decir de 60 a 180 pesos al día, ya que ese grupo registra una inflación por ingresos de 5.3 por ciento, que supera la inflación general, que a julio es de 4.4 por ciento. Así que alrededor de 21 millones 887 mil trabajadores son los más perjudicados al ser el segmento que percibe ingresos en ese rango salarial, mismos que representan 45 por ciento del total de la población ocupada, que es de 48 millones 437 mil personas, al segundo trimestre de 2012, establece la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). El número de trabajadores que ganan entre uno y tres salarios mínimos aumentó 6 por ciento respecto al segundo trimestre de 2011, cuando había 20 millones 622 mil personas con ese nivel de ingresos.

P.C. precios, inflación, ingresos, trabajadores Mercado de granos continúa tenso por la fuerte sequía

(AFP) CHICAGO, 16 de agosto.- Los precios de los granos terminaron hoy aquí con tendencias dispares, con el trigo aprovechando el anuncio de un descenso de las cosechas en Rusia y la soya bajando por nuevas lluvias, en un mercado que sigue tenso por la seguía. Con volúmenes débiles de intercambio, el trigo aumentó porque "se anunció que

las reservas en Rusia pasaron bajo sus niveles de 2003", y eso puso "mucha presión sobre el trigo estadounidense", indicó Dax Wedemeyer, de US Commodities. Según documentos del Ministerio de Agricultura, la cosecha de cereales de Rusia estaba en clara baja al 15 de agosto con relación a igual periodo del año pasado, debido a sequía en varias regiones del país, así como por una helada que golpeó el invierno pasado.

P.C. sequía, granos, precios, agricultura El 30% de las Pymes no recibe ningún tipo de financiamiento

(Juan Antonio Lara / Finsat) MONTERREY, NL, 16 de agosto.- La falta de financiamiento y de planeación a corto plazo constituyen los dos principales problemas que enfrentan las Pymes en México, revela un estudio de la Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León, elaborado con en base en una encuesta entre 140 empresarios del ramo en la entidad. Jesús González Porte, presidente de la Comisión de la Pequeña y Mediana Empresa de la Caintra, dice que 30 por ciento de las Pymes manufactureras no han recibió financiamiento alguno. "Esto muestra las pocas posibilidades de expansión que tienen y el escaso margen de maniobra para emprender nuevos proyectos." De las empresas que sí han recibido un crédito, 52 por ciento informó que se lo otorga la banca comercial, 40 por ciento lo obtiene de proveedores, y un porcentaje menor de fondos gubernamentales.

P.C. pymes, financiamiento Reforma Utilizan software para riego agrícola Por Monserrat Bosque Cd. de México México (17 agosto 2012).- La más alta tecnología en sistemas de riego para la agricultura no está en el campo, sino en internet, y productores de Sinaloa como Víctor Peña han sabido aprovecharla para cultivar aún con las sequías más severas. "Tras la resiembra que tuvimos aquí en Sinaloa, las presas quedaron casi vacías y se nos restringió mucho la disponibilidad del agua para el siguiente ciclo, a eso se sumó la sequía que fue terrible, pero el utilizar el Irrimodel nos permitió hacer un uso eficiente del agua que teníamos", señaló el productor, dedicado a la siembra de maíz. Se trata de un software desarrollado por el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) en conjunto con la Fundación Produce Sinaloa, que permite a los productores de maíz, papa, sorgo y frijol saber, en tiempo real y a distancia, el momento preciso para regar sus cultivos, así como la cantidad de agua óptima para hacerlo.

P.C. sector agrícola, tecnología Estima Grecia su deuda en 372.6 mdd

Por AP Atenas Grecia (17 agosto 2012).- La deuda del Gobierno federal griego asciende a la cifra de 303.500 millones de euros (cerca de 372.670 millones de dólares), informó este viernes el Ministerio de Hacienda griego. La deuda llegó a esa cifra a fines de julio, frente a los 280.200 millones de euros (más de 346.700 millones de dólares) al concluir el primer trimestre de este año. Las cifras difundidas indican además que la deuda gubernamental alcanzó su mayor nivel, de 367.900 millones de euros, en el cuarto trimestre de 2011.

P.C. Grecia, deuda, economía mundial Refuerzan europeos reservas de petróleo

Por Reuters Ginebra Suiza (17 agosto 2012).- Gobiernos europeos están en medio de un ola de compras de petróleo y productos refinados, dijeron este viernes tres agencias en control de reservas estratégicas de combustible, un intento por cumplir con las nuevas reglas de la Unión Europea diseñadas para mitigar el impacto de una crisis de abastecimiento. Bélgica y Holanda han emitido licitaciones para importar un total de cerca de 250 mil toneladas de diésel y gasolina para entrega en septiembre y octubre, dijeron sus respectivas agencias. En tanto, la agencia francesa sostuvo que adquirió 267 mil toneladas de diésel en una oferta en junio. Es posible que las licitaciones impulsen al alza los precios de los combustibles y también podrían elevar los precios de los futuros del Brent, que ya han subido casi 10 dólares desde inicios de agosto por las tensiones en Medio Oriente y suministros limitados en el Mar del Norte.

P.C. Unión Europea, petróleo, reservas Sube en julio indicador anticipado en EU

Por Reuters Washington DC Estados Unidos (17 agosto 2012).- Un índice clave sobre el crecimiento económico de Estados Unidos a futuro subió un 0.4 por ciento en julio, aunque aún apunta a una expansión débil, según un reporte difundido este viernes. The Conference Board, un grupo privado de investigaciones económicas, informó que el índice anticipado se ubicó en 95.8 en julio. Wall Street esperaba un alza del 0.2 por ciento tras la caída revisada a 0.4 por ciento vista en junio. El aumento del índice fue impulsada por una baja en la cantidad de solicitudes de subsidio por desempleo y por un alza en el número de permisos para construir.

P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Responde Brasil a estímulos

Por Reuters Sao Paulo Brasil (17 agosto 2012).- La actividad económica de Brasil avanzó en junio a su mayor velocidad desde marzo del 2011, lo que sugiere que la serie de estímulos promovidos por el Gobierno ha empezado a estimular el crecimiento de la sexta mayor economía mundial. El banco central brasileño informó hoy que su índice de actividad económica IBC-Br subió 0.75 por ciento en junio con respecto a mayo, en línea con las previsiones de un sondeo de Reuters a 18 analistas. La autoridad monetaria indicó que el índice IBC-Br, un indicador de la actividad de los sectores de la manufactura, agrícola y de servicios, aumentó 0.99 por ciento en comparación al mismo período del año anterior.

P.C. Brasil, crecimiento económico, actividad económica, economía mundial Crece comercio de eurozona

Por Reuters Bruselas Bélgica (17 agosto 2012).- El volumen de comercio de la eurozona aumentó en el primer semestre del año, dijo hoy la oficina de estadística de la Unión Europea (UE), subrayando la dependencia del área de las fuentes externas de crecimiento en momentos en que se estanca la actividad dentro de la región. Las exportaciones de la zona, formada por 17 naciones, se elevaron el 8 por ciento en los seis primeros meses del 2012 desde el mismo período del 2011, mientras que se incrementaron 12 por ciento respecto a junio del 2011, de acuerdo con Eurostat. Las importaciones subieron sólo el 2 por ciento tanto en el primer semestre como en junio, reflejando una demanda relativamente floja de los productos externos.

P.C. eurozona, comercio, exportaciones Impone récord zapato mexicano

Por Ulises Díaz Cd. de México México (17 agosto 2012).- Las exportaciones de calzado mexicano a Estados Unidos llegaron a un punto récord en el primer semestre de 2012, puesto que nunca se había alcanzado una cifra tan alta de ventas y de participación de mercado, reporta la Oficina del Censo de aquel país. En el acumulado entre enero y junio de este año, las ventas suman 212 millones 841 mil dólares, un incremento de casi 29 por ciento respecto a los 165 millones 36 mil dólares del mismo periodo de 2011. En el total del mercado, el País tiene una cuota de participación de 1.9 por ciento del total, un aumento de 0.4 puntos porcentuales de lo que se tenía el año pasado.

P.C. industria del calzado, sector industrial El Universal OCDE pide impulsar telecomunicacionesRamiro Alonso I El UniversalLa Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) consideró que debido al incremento de la demanda de servicios móviles, los responsables de la elaboración de las políticas y regulación en el sector de las telecomunicaciones, deben alentar la inversión, la innovación y la competencia en todos los niveles de las cadenas de valor. Por el lado de políticas y regulación, la cuestión medular es cómo fomentar la inversión y la competencia para satisfacer las necesidades de los usuarios, dijo el organismo. P.C. OCDE, telecomunicaciones Prevén escalada de precios en alimentosEduardo Camacho | El UniversalLos constantes incrementos en el precio del maíz han provocado que 702 productos complementarios del grano se vean impactados y registren alzas en su valor comercial, esperando que otros se sumen en los próximos meses, dijo Alfredo Neme Martínez, presidente de la Unión Mundial de Mercados Mayoristas. Reconoció que insumos como azúcar y grasas naturales, podrían incrementarse, ya que el primero en los últimos dos meses pasó de 11.50 a 16 pesos el kilo, mientras que en el segundo, se espera una alza de hasta 35% como resultado de la especulación en espiral ascendente que ya alcanzó al trigo y huevo. Cabe destacar que de acuerdo con la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcoholera, en el periodo entre el 6 al 10 de agosto de 2012, los precios promedio nacionales de azúcar mostraron decrementos, que en la tipo estándar fue 3.50 a 9.50 pesos y en la refinada de entre 6 a 10 pesos por bulto de 50 kilogramos, ambos en comparación con los registros de la semana del 30 de julio. P.C. precios, alimentos Tecnología amigable con el medio ambienteAriadna Cruz | El UniversalLos seres humanos nos encontramos ante una crisis: muchos de los avances tecnológicos y comodidades logradas han puesto en riesgo al planeta y sus recursos naturales, pero así como la tecnología es parte del problema también ofrece soluciones a través de ideas innovadoras. & Idquo: A mayor desarrollo humano, mayor afectación ecológica & rdquo:, advirtió Dolores Barrientos, representante del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en México, quien agregó que una verdadera economía verde reconoce la situación y contexto de cada país para después dirigir inversión pública y privada a sectores más limpios. P.C. medio ambiente, tecnología, innovación, inversión Impacta a emisoras cambio de IPCRicardo Jiménez | El UniversalLa Bolsa Mexicana de Valores anunció el miércoles pasado el cambio de la muestra del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), donde salieron las emisoras de Soriana, Axtel, Comerci y Ara, afectando los rendimientos de las acciones de estas empresas, que presentaron contracciones de 8.37%, 7.98%, 5.91% y 2.49%, respectivamente. Sin embargo, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) dijo que dentro de la nueva muestra del IPC que entrará en vigor a partir del 3 de septiembre del año en curso, incluirá títulos de GFInbur, CocaCola FEMSA, industrias ICH y Alpek, las cuales salieron beneficiadas al registrar ganancias de 12.0%, 5.67%, 5.66% y 1.93%, en el mismo orden. P.C. sistema financiero, IPC, BMV Crece PIB 4.1% en segundo trimestrelxel Yutzil González | El UniversalLa industria y los servicios en México mostraron resistencia pese a la desaceleración global y la incertidumbre en Europa hasta el segundo trimestre. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), informó que el Producto Interno Bruto (PIB) creció 4.1% en el segundo trimestre de 2012 con relación a igual trimestre de un año antes. El PIB de las actividades terciarias avanzaron 4.4% a tasa anual. Destacó por su contribución el PIB del comercio, que creció 5.6% anual; el de servicios financieros y seguros, con avance de 12.3% anual; el de transportes, correos y almacenamiento con alza de 3.7% anual; el de información en medios masivos, que subió 6.6%; y el de servicios inmobiliarios y alguiler, que creció 2.4% anual. El PIB de las actividades secundarias repuntó 3.6% anual en el segundo trimestre de 2012. P.C. INEGI, PIB, crecimiento económico Precariedad laboral y economía informalGregorio Vidal* | El UniversalLos datos contenidos en la más reciente encuesta trimestral sobre la ocupación y el empleo en México que publica el Inegi revelan que lo raro es tener un empleo u ocupación remunerada con una jornada laboral de 40 horas a la semana y con ingresos de más de cinco salarios mínimos. No es mi opinión que con cinco salarios mínimos se cubran plenamente las necesidades vitales de por lo menos dos personas, suponiendo que en cada familia tienen remuneraciones dos miembros y está constituida por cuatro personas. En la Encuesta de Ingreso Gasto de las Familias que aplica el Inegi el decil superior por ingresos es de más de ocho salarios mínimos. Como se comprende, el escenario prefigurado líneas arriba no es adecuado, por decir lo menos, pero es lo excepcional. P.C. economía informal, empleo, salaries El Economista Bolsas europeas extienden racha semanal de gananciasReutersLondres - Las acciones europeas tocaron este viernes máximos de 13 meses y anotaron una nueva semana de alzas, en la racha semanal de ganancias más larga en siete años, alentadas por las expectativas de que las autoridades europeas se acerquen a una acción coordinada para contener la crisis de la

respectivamente. La bolsa de España cerró por primera vez desde abril sobre las 7,500 unidades. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con un alza de 0.5% a 1.109.53 puntos, ros P.C. sistema financiero, bolsas europeas Posible liberación de reservas de crudo en EU presiona preciosReutersLondres- El petróleo Brent caía este viernes a cerca de 114 dólares, después de que Estados Unidos dijo que estaba considerando la posible liberación de sus reservas de crudo para hacer bajar los precios y luego de que el presidente israelí se mostró contrario a cualquier ataque en solitario contra Irán. La noticia de que la Casa Blanca "estaba desempolvando viejos planes" para una potencial liberación de reservas estratégicas de petróleo hizo bajar al crudo Brent en más de un dólar por barril. P.C. petróleo, crudo, reservas, precios Peso se deprecia tras datos económicos de EURedacciónEl peso se depreciaba este viernes luego de datos dispares de la economía de Estados Unidos. La moneda cotizaba en 13.2087 pesos por dólar, con un retroceso de 0.47%, frente a los 13.1468 pesos del precio de referencia del jueves. La confianza del consumidor de EU creció a inicios de agosto a su mayor nivel en tres meses; mientras que, el índice adelantado subió 0.4% en julio, aunque aún apunta a una expansión débil. México es particularmente sensible a las perspectivas de la economía de Estados Unidos, quien es su principal socio de negocios y el destino de 80% de sus exportaciones. ros con información de Reuters P.C. tipo de cambio, peso Signos de desaceleraciónHéctor O. RomeroLa primera parte del año fue mejor que lo esperado para la economía global. Incluso el verano, por tradición débil para el desempeño de los mercados de activos riesgosos, ha resultado sorpresivamente robusto. No obstante, a pocos escapa la percepción de que la segunda mitad del año será mucho más compleja que la primera, lo que podría desencadenar la toma de utilidades en los activos en riesgo. Región por región, encontramos signos de desaceleración o incluso, fragilidad. P.C. desaceleración económica, crisis, economía mundial. Estados Unidos, Europa Banxico subiría tasas por inflación Edgar Huérfano / El Economista De continuar dos meses más el aumento de la inflación por arriba de la meta del Banco de México, éste subiría las tasas de interés, lo que afectaría al consumo en el corto plazo, consideró Banco Base. En conferencia de prensa, Gabriela Siller, economista del banco, comentó: "Banxico es muy conservador y, probablemente, las subiría un cuarto de punto porcentual en caso de que la tasa de inflación continuara hasta septiembre de este año". P.C. Banco de México, inflación México, detrás de Perú en innovación en ALNotimexMéxico ocupa el lugar número 79 de una lista de 141 países clasificados en el Ranking Global de Innovación 2012 por su "capacidad de innovación o habilidad para inventar nuevos productos", dio a conocer la Academia Mexicana de Ciencias. En un comunicado, señaló que el Ranking fue elaborado por la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual de la ONU y la escuela de negocios INSEAD con sede en Francia. Dicha clasificación agrupa a los 141 países en tres categorías. La primera, que agrupa a los "Líderes"; la segunda, que agrupa a los que "Aprenden" o "Están aprendiendo"; y finalmente, la tercer categoría agrupa a los de "Bajo desempeño". México se ubica en esa última categoría. Según el Ranking, el número uno es Suiza y le siguen Suecia, Singapur, Finlandia, Inglaterra, Holanda, Dinamarca, Hong Kong, Irlanda y Estados Unidos, países que conforman los diez líderes mundiales en el campo de la innovación. P.C. América Latina, innovación La Jornada

El BCE vigilaría a todos los bancos de la eurozona; prensa Notimex Berlín, La Comisión Europea planea otorgar al Banco Central Europeo (BCE) la tarea de vigilancia y supervisión de todos los bancos importantes de la eurozona, incluyendo los bancos cooperativos y de las cajas de ahorro, publicó el diario Handelsblatt. Según el rotativo alemán, así se desprendería de un proyecto de ley sobre vigilancia bancaria que la Comisión presentará el próximo 11 de septiembre. Con ello, Bruselas entraría en conflicto con los deseos del gobierno alemán, que no quiere que la autoridad de vigilancia controle otras instituciones como cajas de ahorro y bancos cooperativos. P.C. eurozona, sistema financiero, sector bancario, Banco Central Europeo El País La banca afronta su rescate con el nivel de morosidad más alto de la historiaÁlvaro Romero Madrid 17 AGO 2012 - 10:33 CET1060 La morosidad en la banca superó todos sus récords históricos en junio, curiosamente en el mismo mes en el que el Gobierno español decidió pedir el rescate europeo para recapitalizar el sector. Nunca desde que el Banco de España recoge estos datos — desde enero de 1962— el porcentaje de créditos impagados frente al total de la cartera había alcanzado el 9,42% que rebasó durante el pasado junio. Esta tasa equivale, según los datos publicados este viernes por el supervisor, a 164.360 millones que las entidades tienen muy difícil recuperar. P.C. sistema financiero, sector bancario, crisis Finlandia se prepara para una posible ruptura del euro Agencias Londres / Bruselas 17 AGO 2012 - 13:48 CET18 El ministro de Exteriores de Finlandia, Erkki Tuomioja, indicó que su país debe estar preparado para una posible ruptura de la Eurozona, en una entrevista que hoy publica el diario británico The Daily Telegraph. "Tenemos que hacer frente, de forma abierta, a la posibilidad de una ruptura del euro", apuntó el socialdemócrata Tuomioja. "No es algo que nadie esté pidiendo en Finlandia, y mucho menos su Gobierno, pero tenemos que estar preparados", agregó el ministro, quien dijo además que el Ejecutivo finlandés "tiene algún tipo de plan operativo para cualquier eventualidad". P.C. euro, sistema financiero, crisis La economía verde puede crear más de un millón de empleos hasta 2020Andrés R. Gavino Madrid 17 AGO 2012 -13:27 CET19 La concienciación social en el cuidado del medio ambiente va en aumento. El cuidado cada vez mayor de nuestro entorno no solo se traduce en beneficios para la salud sino que puede convertirse en una importante fuente de generación de empleo y crecimiento económico. El informe Empleos verdes para el desarrollo sostenible. El caso español de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) analiza la importancia de la economía verde en España y las posibilidades del sector para comandar la recuperación gradual del sistema a través de políticas específicas. El estudio señala, sin embargo, que el prometedor futuro de esta actividad se puede ver truncado por las medidas de austeridad que se aplican en la coyuntura recesiva actual. P.C. empleo, desarrollo sostenible, crecimiento económico El IVA pasa factura a la Seguridad SocialManuel V. Gómez Madrid 17 AGO 2012 - 01:40 CET170 Mariano Rajoy tiene muy difícil mantener su última promesa. &Idquo;No tengo intención de bajar las pensiones el año que viene. Sería la última partida presupuestaria que yo tocaría", declaró el presidente del Gobierno después del último Consejo de Ministros antes de irse de vacaciones. Pero sus propias decisiones en los últimos meses se lo van a poner muy difícil. El copago

farmacéutico, la subida del IVA, la de las tasas universitarias o de los peajes de las autopistas empujan a los precios al alza (el IPC fue en julio el 2,2%), y más que lo harán a la vuelta del verano. Así que cuando en noviembre llegue el momento de hacer números, la subida del 1% de las pensiones a comienzos de año se demostrará insuficiente y la Seguridad Social tendrá que rascarse el bolsillo —y mucho— si el Gobierno quiere evitar que los jubilados no pierdan poder adquisitivo. P.C. impuestos, seguridad social, pensiones, finanzas públicas